



加賀市長からのメッセージ 第017号 2月14日配信

暦の上では春を迎えましたが、まだまだ寒さが厳しい日が続いております。市内では雪が降る日も多く、特に朝晩は冷え込みが厳しくなります。寒さが緩んだタイミングでは、路面の凍結や屋根からの落雪に十分ご注意ください。安全確保にご協力をお願いいたします。

この2月前半はやや降雪量が多く、除雪作業に携わる皆さまのご尽力に心から感謝申し上げます。市でも引き続き、安心・安全な生活環境を守るために全力を尽くしてまいります。

さて、本日は加賀地区開発促進協議会の地域調査で加賀温泉駅を尋ねました。県議会議員の皆様ともお会いし、駅前の開発を中心に今後のまちづくりや加賀市の市政戦略について会話を重ねました。県議の皆様には足元の悪い中本市までお越しいただき、この場をお借りしてお礼申し上げます。

加賀温泉駅前の駅舎は美術館のような施設になったと、市民の方におっしゃっていただけることが多く、観光客の皆様にも伝統工芸、文化の厚みを感じていただける施設に仕上がったと思います。

来春には全天候型のガラスドーム「ガレリア」を建設し、イベントスペースをつくる計画を進めています。また、29年には加賀医療センターの隣接にショッピングモールが誕生する予定です。順次計画に沿って開発し、段階的に加賀市を盛り上げてまいります。加賀温泉駅周辺では、新たなにぎわいが生まれています。市民の皆様にもここからも加賀の魅力を感じていただければと思います。

春の訪れとともに、地域がさらに活気づくことを確信しながら、皆さまとともにより良いまちづくりを進めてまいります。引き続き、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

(令和7年2月14日号)

加賀市長 宮元 陸